

## 明けましておめでとうございます。

本年も本校教育活動推進に、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。  
2020年も子どもたちにとって、一つ一つの積み重ねが、自信になり、  
楽しい学校生活が送れるように職員一同指導して参ります。



## 3学期がスタート！

楽しかったクリスマス・お正月が終わりました。子どもたちは自分で計画を立てて、有意義な冬休みを過ごせていたことと思います。

いよいよ3学期が始まりました。この学期は1年のまとめになる学期です。4月から新しく進級するための大切な期間です。

6年生には、卒業に向けてクラスが、学年が一つになり、心に残る楽しい小学校生活の思い出を作り上げてほしいと思っています。

登校日数にすれば50日余りの3学期です。一日一日を大切に、寒さに負けないで、元気に過ごしてほしいものです。

子どもたちにとって充実した、成長が見られる3学期になることを期待しています。

### 地震・火災避難訓練実施について

16日(木)に地震による火災に際し、生命・身体の安全を守るために必要な知識・習慣を身につけるために避難訓練を行います。

災害教育ビデオを見ながら、どうしたら地震による被害を回避できるかを話し合い、正しい避難のしかたも話し合います。

また、今月の30日(木)はPTA地区委員さんを中心に集団登校訓練を実施して頂きます。各登校班の集合時刻・場所について、ご家庭で確認をお願いします。

なお、付き添いボランティアの方にはお手数をおかけいたしますが、登校訓練当日は必ずストラップの着用をお願いいたします。

緊急時のメールが確実に届くよう、皆様への配信確認を行わせて頂きます。(配信確認メールは1月29日(水)に配信いたします。)

冬休み中に機種変更やアドレスの変更などされている時は、携帯のホームページから設定変更を行ってください。また、受信拒否設定の確認もお願いします。